

Les expressions de solidarité avec le Venezuela se poursuivent dans le monde



Caracas, 21 février (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza et des représentants du Groupe de Contact désigné par l'Union Européenne se sont réunis en Uruguay pour impulser le dialogue politique.

La vice-présidente vénézuélienne, Delcy Rodríguez, a précisé que l'entretien a été centré sur l'élan qui doit être donné aux échanges dans la défense de la paix et de la souveraineté de ce pays sud-américain.

D'autre part, des délégations de partis de gauche de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, réunies à Managua, la capitale du Nicaragua, ont réaffirmé leur solidarité avec le peuple et avec le gouvernement constitutionnel du Venezuela face aux actions déstabilisatrices réitérées des États-Unis et de leurs alliés.

Par ailleurs, le Cercle Bolivarien Yamileth López, du Costa Rica, a condamné l'usurpation de l'ambassade de Caracas à San José et il a appelé le gouvernement à respecter la Convention de Vienne.

De son côté, l'Association Costaricienne des Droits de l'Homme a exigé du gouvernement de ce pays qu'il change sa position méprisante envers le Venezuela, position qui est contraire aux accords internationaux signés par San José.

De son côté, le remarquable intellectuel guatémaltèque Mario Roberto Morales a mis l'accent sur le fait qu'aucun pays latino-américain ne sortirait indemne d'une invasion militaire contre le Venezuela.

L'organisation portoricaine « Les Mères Contre la Guerre » s'est jointe au groupe Veterans for Peace (Anciens Combattants pour la Paix) pour condamner l'agression impulsée par Washington contre le gouvernement constitutionnel du président vénézuélien Nicolás Maduro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/184078-les-expressions-de-solidarite-avec-le-venezuela-se-poursuivent-dans-le-monde>



Radio Habana Cuba